

Schweizer Paraplegiker-Gruppe Nottwil

28 Lernende schliessen erfolgreich ab

28 junge Frauen und Männer aus der ganzen Zentralschweiz haben ihre Berufsausbildung in der Schweizer Paraplegiker-Gruppe (SPG) erfolgreich abgeschlossen. Bevor sie nun ins Erwerbsleben starten, wurden sie am 4. Juli in Nottwil gefeiert.

Die Schweizer Paraplegiker-Gruppe (SPG) gehört mit 1'600 Mitarbeitenden zu den 20 grössten Unternehmen im Kanton Luzern. Auf Ausbildung des eigenen Berufsnachwuchses wird viel Wert gelegt, so bietet die SPG auf Sekundär- und Tertiärstufe mehr als 100 Ausbildungsplätze, vom medizinischen Sektor über den kaufmännischen Bereich bis zu gewerblichen Berufen und Informationstechnologie. Am vergangenen Dienstag feierten 18 junge Frauen und 10 junge Männer den Abschluss ihrer Grundausbildungen im Schweizer Paraplegiker-Zentrum (SPZ), in der Orthotec sowie im Hotel Sempachersee. Die 28 erfolgreichen Lehrlinge kommen aus der gesamten Zentralschweiz. Die grösste Gruppe davon stellen 14 FaGe EFZ.

Auf der Dachterrasse des Restaurants wurden die Absolventen, deren Angehörige und die Berufsbildner bei strahlendem Sommerwetter von Marcel Unterasinger, Verantwortlicher Personalentwicklung der SPG, herzlich begrüsst. Danach richtete der Leiter Berufliche und Soziale Integration SPZ, Stefan Staubli, ein paar persönliche Worte an die Absolventen und gratulierte ihnen zum erfolgreichen Abschluss. «Nach dem Lernen ist vor dem Lernen. Mit dem Abschluss einer Ausbildung wird man legitimiert, weiter zu lernen – ein Leben lang».

Während des Abends sorgten die Komiker von United Nonsense mit unterhaltsamen Darbietungen für heitere Momente und brachten das Publikum zum Lachen. Ausserdem durften sich die frisch Diplomierten auch dieses Jahr von Karikaturist Martin Ryser porträtieren lassen.

Krönender Abschluss der Feier war die Ehrung der Lernenden durch ihre Berufsbildner. Auf rotem Teppich und im Fackellicht wurde ihnen zu den guten Leistungen gratuliert und ein persönliches Geschenk zum Lehrabschluss überreicht.

Offene Lehrstellen 2018

Per August 2018 sind noch einige Lehrstellen in der SPG frei. Weitere Informationen finden Sie unter www.paraplegie.ch/karriere

Bildlegende:

Geschafft! 28 junge Berufsleute starten nach ihrer Lehre in der Schweizer Paraplegiker-Gruppe (SPG) gut gerüstet ins Berufsleben. Foto Astrid Zimmermann, Schweizer Paraplegiker-Stiftung

Kontakt:

Human Resources
Schweizer Paraplegiker-Stiftung, Nottwil
Telefon 041 939 5770 | humanresources@paraplegie.ch
www.paraplegie.ch

Die Schweizer Paraplegiker-Gruppe (SPG) ist ein weltweit einzigartiges Leistungsnetz für die ganzheitliche Rehabilitation von Menschen mit Querschnittlähmung – beginnend an der Unfallstelle oder bei krankheitsbedingter Diagnose, ein Leben lang. Die SPG deckt vier Leistungsfelder ab: **Solidarität** (Schweizer Paraplegiker-Stiftung, Gönner-Vereinigung, Seminarhotel Sempachersee), **Medizin** (Schweizer Paraplegiker-Zentrum, ParaHelp, Sirmed), **Forschung** (Schweizer Paraplegiker-Forschung) sowie **Integration und lebenslange Begleitung** (Schweizer Paraplegiker-Vereinigung, Orthotec). Um den Kernauftrag zu erfüllen, arbeiten über 1'600 Berufsleute und Spezialisten der verschiedenen Bereiche und Fachdisziplinen eng zusammen. www.paraplegie.ch